



Knorr-Bremse wurde von den Lesern der Magazine „trans aktuell“, „lastauto omnibus“ und „Fernfahrer“ erneut zur „Besten Marke 2017“ gewählt.

Mehr als 11.000 Leserinnen und Leser der Magazine folgten dem Aufruf zur Wahl der besten Nutzfahrzeuge sowie besten Marken der Branche und votierten klar für Knorr-Bremse als die Nummer 1 in der Kategorie „Bremsen“. Damit erhält der führende Systempartner der Nutzfahrzeugindustrie diese Auszeichnung bereits zum zwölften Mal in Folge.

[Mehr über Knorr-Bremse erfahren.](#)

Quelle: Knorr-Bremse | Bild: Knorr-Bremse, Bildunterschrift: Das Managementteam der Knorr-Bremse Systeme für Nutzfahrzeuge GmbH (von links), bestehend aus Wolfgang Krinner, Thorsten Seehars, Bernd Spies, Ansgar Fries und Dr. Jürgen Steinberger, freut sich mit Vorstandsmitglied Dr. Peter Laier (4. von links): „Wir ruhen uns nicht auf den Erfolgen der vergangenen Jahre aus, sondern entwickeln unsere Angebote und Leistungen konsequent weiter und passen sie den Kundenerwartungen an. Denn nur so bleiben wir auch in Zukunft der bevorzugte Systempartner unserer Kunden.“